

高橋彰雄君 1泊で忘年会つい先程帰ってきました。楽しい一夜でした。

山上茂夫君 12月4日県水泳連盟から功労章を受章しました。大変光栄です。三条地区の水泳のレベルアップを願っています

大野新吉君 ①掲示板の寄贈の為朝早くから各学校へ出向かれ、大変ご苦労様でした。②堀川さん推せんの天然製法の塩を入れて本日たくあん漬をして来ました。出来上がる年夜が楽しみです……どんな味になるかな？

齊藤正君 今年もあと僅か、一日～頑張ってゆきたいものです

阿部誠一郎君 記念日につき

本間建雄美君 早退させて戴きます。宜しく、BOXに協力

外山晴一君 BOXに協力して

堀川正幸君 BOXに!!

石川友意君 山本さんの卓話楽しみです。BOXに協力!!

石川友意君 平山さんの卓話楽しみです!!

ロータリー財団：

山上茂夫君 学校訪問をして大変楽しかったです。子供達の将来に期待しています。

長谷川博一君 1口1000ボックスに協力して！

吉田春雄君 師走です、体に気をつけてがん張りましょう

江口悟君 平松委員長に協力して

米山忠俊君 昨日となりの平松さんと斎藤さんと月岡小学校へ行って来ました。記念に1口

今井克義君 6日の旭小学校で運動場に並んだ130名の小学生をみて昔を懐かしく思い出しました。

佐藤啓策君 今朝、梨本さん、梨木さんと西鶴田小学校へ行って来ました。全校朝礼で挨拶をしましたが、校長先生に成ったような気分でした。

坂内康男君 協力、国道八号線（大島地内ですが）食べ処「げんこつ」という店が9日に開店します。記念して

堀川正幸君 娘が専門学校にすいせん入学が決まりました。

米山奨学会：

高橋彰雄君 先日母の一周年忌を無事済ませました

梨本清一君 たゞ今「世界人権擁護月間」です。ご存知ない人のために。

平松利朗君 BOXの相棒に協力して

木本達郎君 BOXに協力して

米山忠俊君 目の前に米山奨学のボックスがあったので協力します。

年次総会：羽賀一夫

一ヶ月前に次々年度会長の立候補をお願いしましたが、どなたもいらっしゃいませんでした。こんなに楽しい役なのに勿体ないことです。そこで去る10月27日に指名委員会により、候補として上がっていましたメンバーを先程理事会にかけました所、満場一致で承認されました。その方は味方義一さんです、皆さんにもご異議有りませんでしたなら拍手をもって承認して戴きたいと思います。

次に大野年度の理事役員につきましても理事会で承認されました方々を大野さんから発表して戴きます。

卓 話：「気の性かもしれません」 山本 充さん



今年の春、下田のダムを見た帰り道、佐藤文夫さんに「山本さん、どうしてスタンドは昼間から外の電気をついているんですか。私達から見ると異様な感じがしますね。」と言われました。「でも佐藤さん、パチンコ業界だって我々と比較にならない位あんなにハデに電気を使っているじゃないですか。」と思わず言い返してしまいました。佐藤さんは「全然、違いますよ。パチンコ店は夜しか電気をつけません。」とおっしゃいました。ガツンと頭に一発、喰らったような感じでした。会社に帰って会議の席で全部の店の所長に「いいか、これからは絶対に昼間、外の電気をつけるな。この前、あの夜、光々と電気をつけるパチンコ店のおやじさんに笑われたんだからな。」と申しました。スタンドの商売の甘さをきちんと見て私にアドバイスして下さった佐藤さんに今、感謝しております。その後、昼間に外の電気を消した性で、客数が落ちるといったこともありませんでした。そして東北電力に支払うお金だけが半年で30万円減りました。わずかな節約だと思われる方もいらっしゃるかもしれません、半年で純利益で30万円もうけさせて下さるお客様は、もうけ幅の少ないガソリンという商品をつかっているわが社では5本の指を数える位しかいらっしゃいません。佐藤さんはお客様ではありませんが、当社の恩人であり、私は「花時計」や「パチンコニューアサヒ」の前を通るたびに深々と頭を下げております。日本のスタンド業界は業界全体で昼間も電気をつけないとお客様が来ないような、なんとなくそんな気になっていたわけで、こうした硬直した共同幻想は恐ろしいものだと感じます。そんな「気がする」というだけで全国5万5千のスタンド業者が、パチンコ業界にとっての非常識を実行しているというお話をしてきたわけですが、次に人間の体内、体外を流れていると言われているあの「気」の話をさせていただきます。皆さんの中にはテレビで、対面する相手を後へ飛ばすという光景をごらんになられた方もいらっしゃると思います。私も3年前にそれを見た時にウソだろうと思いました。2年前には飛騨の高山の友人宅を訪れた時に、その一週間前に「気」の先生がその家にやってきて、気の力で家族全員と近所の人をポンポン飛ばして帰っていったということを聞きまし